



EL DIPUTADO SAFFIRIO ASEGURÓ QUE "LA NUEVA SUBSECRETARIA TIENE UNA DISPOSICIÓN MUY ENFOCADA AL DIÁLOGO CON LOS PARLAMENTARIOS."

Diputado Jorge Saffirio se reúne con subsecretaria de Prevención del Delito

TEMAS ABORDADOS. *Por crisis de seguridad e implementación de nuevo Ministerio.*

Ante la grave crisis de seguridad que se vive en el país, y en el marco de la creación del Ministerio de Seguridad Pública, el diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitaó, con quien conversó sobre las problemáticas que afectan a la Región de La Araucanía y las medidas que se pretenden implementar en materia de prevención en Chile.

Según el diputado Saffirio, "en Chile llevamos un tiempo con una crisis de seguridad grave, donde hay mucha gente que vive con miedo producto del crimen organizado, del aumento de homicidios y de hechos violentos. Este diagnóstico lo tiene claro la subsecretaria, por lo que fue una conversación bastante provechosa".

CIFRAS ALARMANTES

"Tanto en nuestra Región como en Chile tenemos cifras alarmantes. A nivel local, en 2023 aumentó el porcentaje de los delitos de secuestro, un hecho que antes no era tan común en nuestras tierras. Por otro lado, tenemos también los atentados incendiarios, los que han ido a la baja desde que se implementó el Estado de Excepción en la Macro Zona Sur, pero no han dejado de existir y generar preocupación en la ciudadanía", indicó.

Saffirio agregó que "es fundamental que el Gobierno tome medidas concretas para una prevención real de los delitos. Para esto claramente se requieren más recursos. Por es-

"A nivel local, en 2023 aumentó el porcentaje de los delitos de secuestro, un hecho que antes no era tan común en nuestras tierras".

Jorge Saffirio Espinoza,
diputado

tos motivos, también es una buena noticia la aprobación en el Congreso de la ley que crea el Ministerio de Seguridad Pública, lo que permitirá enfrentar de mejor manera la crisis que estamos viviendo".

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio aseguró que "la nueva subsecretaria tiene una disposición muy enfocada al diálogo con los parlamentarios, lo que me parece correcto. Quiero valorar esta reunión donde pudimos plantearle nuestras preocupaciones y esperamos poder trabajar en conjunto para enfrentar los desafíos regionales en materia de prevención del delito".

ESCUELA DE LA ARAUCANÍA
NECESITA PARA EL 2025:

**DOCENTES DE
TODAS LAS
ASIGNATURAS
BÁSICA Y MEDIA**

Mapuzungun, Lenguaje,
Historia, Ciencias,
Matemáticas, Religión, Inglés,
Música, Arte, Tecnología, Ed.
Física, Educadora de Párvulos,
Asistente de Párvulos,
Educador Diferencial,
Fonoaudióloga y Psicólogo.

Interesados enviar CV a:
araucaniapostulacion@gmail.com